## Actualización de la Apertura de Pingree del Otoño- Agosto 2020

Queridas familias de Pingree,

Espero que esta carta los encuentre bien a ustedes y a sus familias. En este momento de pandemia, nuestros extraordinarios maestros, administración, y empleados continúan trabajando creativamente y colaborando para asegurar que nuestra apertura minimice el riesgo, provea un aprendizaje durable, y más que nada son guiados por la seguridad y salud de nuestros estudiantes, maestros, y empleados. Estos tiempos sin precedentes requerirán un cuidado, comunicación, y coraje que distinguen a Pingree mientras nos esforzamos a tomar la siguiente decisión correcta con la información que tenemos hoy.

Desde nuestra última carta, nuestros grupos de trabajo se han estado juntando regularmente, coordinando un plan seguro y educacional con el director del Departamento Público de Salud de Hamilton y del Departamento de Educación Primaria y Secundaria de Massachusetts (DESE). Además del seguimiento a las guías estatales del CDC, estamos consultando con profesionales de salud en el desarrollo de todos nuestros protocolos y procedimientos. Esto incluye un análisis de todos nuestros sistemas de filtración de aire HVAC, el cual llevó a un mejoramiento reciente (ejemplo, HEPA y filtros MERV 13) que ahora cumplen o exceden la guías de salud. Adicionalmente, nuestro plan ahora incluye el uso de nuestros espacios de afuera y siete tiendas alrededor del frente y parte trasera de la escuela. La semana pasada, recibimos un apoyo entusiasta del flujo de nuestro edificio, pod, y planes a distancia del director del Departamento de Salud Pública de Hamilton, quien hizo un tour del campus para darnos una retroalimentación.

Las guías requeridas del DESE pidieron una preparación de tres para la apertura en Septiembre. Como se dijo en nuestra carta en Julio, Pingree tiene tres escenarios de modelos educacionales:

- Un plan de aprendizaje en persona que cumple con los protocolos de salud y seguridad;
- Un plan híbrido que incluye un plan a distancia y en persona, que reduce el número de estudiantes en el plantel al mismo tiempo;
- Un plan de aprendizaje a distancia donde todos los estudiantes y maestros trabajan remotamente.

Basado en la transmisión de datos regionales, guías estatales, y recomendaciones de profesionales de salud local, estamos preparando la apertura de la escuela con un modelo de aprendizaje híbrido de aproximadamente cincuenta porciento de estudiantes en la escuela cada día. Los Miércoles será una combinación de aprendizaje a distancia, eventos de comunidad,

y planeamiento para los maestros. Esto también no da la oportunidad para una limpieza profunda a mitad de semana, además de mejorar más la limpieza diaria.

Continuaremos siguiendo las guías y los casos de transmisión de COVID-19 y comunicaremos actualizaciones. El modelo híbrido nos ayuda a tener el escenario más conservador para una transición de retorno a un modelo educativo en persona que cumpla o exceda las guías estatales, esto es una cortesía para las necesidades de nuestros maestros y alumnos, y eso se ocupa de las necesidades socio-emocionales y mentales de nuestros estudiantes.

Aunque ningún plan eliminará el riesgo por completo, reconocemos el balancear el regreso a la escuela con preocupaciones de salud individuales que son centrales para aquellos en nuestra comunidad. Los planes de aprendizaje remoto estarán disponibles a los estudiantes durante todo el año. Mandaremos una forma a cada familia con una cubierta por separado para indicar sus necesidades y preferencias, y seguiremos individualmente con las familias que buscan el estar remotamente por completo este otoño. Canvas, que es nuestro nuevo sistema de manejo, nos ayudará a subir el plan de estudios de enseñanza ya sea remota o en persona.

Debido al increíble planeamiento de nuestra administración, maestros, y empleados, estaremos preparados para ejecutar los tres planes mientras seguimos los datos de ciencia y transmisión a través del año, alternando al aprendizaje remoto o incrementando el número de estudiantes en la escuela cuando eso sea seguro. Nuestra ventaja como una escuela progresiva, adaptable y ágil nos está sirviendo bien. Aunque nuestro modelo educacional pueda cambiar cuando juntemos información y sigamos datos de transmisión interna y externa, la calidad de educación no lo hará. Compromiso, humildad, y comunicación contínua serán requeridas en nuestro trabajo juntos dentro del futuro venidero.

Debo enfatizar que la salud de nuestra comunidad depende completamente de la responsabilidad personal de TODOS los miembros. En la escuela, hemos tenido muchas estrategias para minimizar el riesgo. Hemos marcado estas expectativas en nuestra página de internet (Pingree Pact) sobre la apertura. Para que estas estrategias sean efectivas, nuestros estudiantes, empleados, y familias deben consistentemente seguir prácticas de seguridad personales que limitan el número de contagio. Estas prácticas incluyen el uso consistente del cubre bocas, y la sana distancia (seis pies o más) con aquellos fuera de tu familia o grupo designado, lavarse las manos muy bien y frecuentemente, viajes limitados, y evitar grandes grupos de gente.

Además de proveer un regreso seguro de estudiantes, estamos comprometidos a proveer una atmósfera de trabajo segura para los maestros y los empleados. Sabemos que habrá miembros de los maestros, basados en sus propias razones de salud, quienes tendrán la necesidad de enseñar desde casa hasta nuevo aviso. Continuaremos

comunicando planes y fuentes de apoyo adicionales en las semanas que vienen. También apoyaremos a nuestros maestros que tienen niños pequeños ya que las escuelas locales tienen varios horarios diferentes. Esto cambiará durante el año, así que debemos esperar momentos adicionales inesperados de enseñanza remota, en y fuera de la escuela.

En un esfuerzo de reducir los tamaños de grupos de personas al comenzar el año, nosotros modificaremos o conduciremos nuestro grupo comunitario y eventos por Zoom. Favor de presionar aquí para el calendario de estos eventos; los enlaces de Zoom serán mandados con una cubierta separada.

Hemos creado una lista <u>2020–2021 return-to-school page</u> con enlaces de preguntas frecuentes.

Nuestros planes de apertura continúan siendo guiada por cuatro prioridades:

- Dar prioridad a la salud y seguridad de nuestros alumnos y maestros;
- Asegurar que nuestro plan sea igualitario y accesible para todos;
- Dar un aprendizaje durable y significativo; y
- Fomentar y mantener conexiones interpersonales y un sentido fuerte comunitario.

Presione los enlaces de abajo para leer los componentes Click the links below to read about the components of our comprehensive reopening plan.

- Pacto de Pingree
- Planes de Programas Académicos, Incluyendo el Método Híbrido
- Apertura de la Escuela: Consejería, Orientación, y Comienzo Escalonado
- Planes Atléticos y Vespertinos
- Tecnología
- Protocolos de Salud y Seguridad
- Modificaciones en la Escuela
- Transporte

Revisaremos estos planes y contestaremos sus preguntas en nuestro video del ayuntamiento mañana y el Jueves. Ya les debe haber llegado invitaciones para registrarse a la sesión de Zoom, y los enlaces de registro están disponibles en la página de apertura de la escuela. Los eventos serán grabados y puestos en la página de internet a finales de la próxima semana.

En nuestro hogar siempre hemos usado la mantra, "La cosa que sigue házla bien." Repartida como desechable, puede sonar poco sincero. Y todavía en estos días complejos e inesperados y con un cambio constante, cuando el cambio puede ser paralizante, "la cosa que sigue házla bien" nunca ha sido tan importante. Nos permite a

cada uno escoger lo que importa más- familia, amigos, salud, el bienestar de aquellos en riesgo- y entonces intencionalmente tomar el mejor paso... y después otro.

Estamos listos ahora más que nunca a hacer la cosa que siga bien por nuestra comunidad, y esperamos tomar el siguiente paso- apropiadamente a distancia y con rostros cubiertos- con todos ustedes.

Cariñosamente,

Dr. Timothy M. Johnson Director de la Escuela Escuela Pingree